

Le Parti Communiste Colombien appelle le gouvernement à mettre fin aux bombardements contre les FARC



Bogotá, 11 juillet (RHC-PL)- Le secrétaire général du parti Communiste Colombien Jaime Caycedo, a plaidé pour l'arrêt des bombardements de l'armée sur les positions des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP), afin d'avancer vers une trêve bilatérale.

Au sujet du cessez-le-feu unilatéral annoncé par la guérilla, Jaime Caycedo a signalé qu'il s'agit d'une décision importante pour diminuer l'intensité de la guerre et il a demandé au gouvernement de faire un geste de son côté.

Le dirigeant communiste a appelé le gouvernement à répondre avec compréhension et respect à cette mesure et il a rappelé que l'armée avait continué ses opérations lors de la dernière trêve unilatérale décrétée par les FARC.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/62170-le-parti-communiste-colombien-appelle-le-gouvernement-a-mettre-fin-aux-bombardements-contre-les-farc>



Radio Habana Cuba